

2025-2026 年度 クラブ目標 「ロータリーを探求しロータリーを楽しもう」 ■会長 今城清一 ■幹事 松本亘市 ■会報 表守活

8 月 3 日 (日) 6 時 30 分より、かほく市外日角海岸にて地引網例会を開催しました。

当クラブでは以前、地引網例会が恒例行事のひとつでしたが、近年は浜の縮小やコロナ渦によるイベント中止、浜茶屋の減少などさまざまな理由で、2019 年以降、開催できずになりました。

しかし今回は、令和 6 年能登半島地震で液状化被害の大きかったかほく市大崎地区の子どもたちに、地元の海の魅力で元気になってもらいたいとの思いから、ロータリー地区補助金事業として企画し、スポーツコミッショングループさんや地元漁師さんたちの手厚いサポートのおかげで実現することができました。また当日には星稜大学からたくさんの学生さんも応援にかけつけてくれました。

前日まで船が出せるのか心配でしたが、台風の影響もなく網には大きな魚もかかり、子どもたちは目を輝かせて大はしゃぎでした。

地引網のあとは、漁師さんが用意してくれた干物やけんちん汁、無添加の古代米おにぎり、大崎名物のすいかなど地元食材の朝ごはん。きれいな海を眺めながらの朝食は最高でした。

その後モルックをしたり、漁師さんがひびき網漁をみせてくれたり、参加者もスタッフも笑顔あふれるイベントになりました。

◆本日のプログラム◆

被災地元気・

地引網プロジェクト

出席率=56. 52%

出席 13 名

欠席 10 名





被災地元気・地引網プロジェクト

2025.08. 03 外日角海岸にて



参加して下さった大崎地区の皆さん、ご協力していただいた皆さん、本当にありがとうございました！